

SAILLANS

Saillans À l'église Saint-Géraud, une découverte qui aurait pu être historique



*Le décaissement de la dalle dans l'église a laissé entrevoir un départ de tunnel, finalement sans intérêt archéologique.
Photo François Brocard*

Cela aurait pu être une découverte historique. Finalement, il n'en est rien. Mardi 12 septembre au matin, l'entreprise chargée de refaire la dalle de l'église Saint-Géraud à Saillans, a découvert du côté de la nef, sous la chapelle, ce qui ressemblait alors à un départ de passage, de tunnel ou à une voûte, voire une sépulture. L'équipe a cessé les travaux jusqu'à jeudi en attendant le passage des services régionaux d'archéologie, qui ont finalement décrété que la découverte ne présentait aucun intérêt. Si des ossements humains et animaux ont été retrouvés, il s'est avéré que c'était du « tout-venant et qu'il n'est donc pas question d'inhumation », assure François Brocard, le maire de la commune. Cette découverte sans intérêt sera néanmoins documentée, répertoriée et donc enregistrée mais la dalle rebouchée comme si de rien n'était.

Le maire rappelle que les travaux de l'église ont pris un an de retard et espère une réouverture au public à l'été prochain.

